

NORMAS “LIGA POPULAR DE PÁDEL”

- La liga comenzará el **lunes, 1 de julio de 2024** y finalizará el miércoles 14 de agosto de 2024.
- **Todas aquellas personas que lo deseen podrán apuntarse a la “liga popular” en cualquier momento de la misma. La inscripción es gratuita.**
- Las categorías serán (pudiendo un mismo participante jugar en su categoría y en mixto)
 - masculino
 - femenino
 - mixto
- Todos los partidos deberán jugarse obligatoriamente en las instalaciones deportivas de Fernán Caballero; para los partidos **se facilitará una reserva de la pista** (que habrá de concretarse con el monitor deportivo en el correo coordinadordeportes@fernan-caballero.org)
- No se podrán disputar los partidos si no hay una reserva previa de la pista (sin coste), quedando invalidado el encuentro.
- Cada pareja podrá retar a 4 parejas por semana (2 posiciones por encima y por debajo de la posición que se ocupe en la “liga popular”); si se ocupa la 2ª posición, se podrá retar a la pareja situada por encima y a las 3 parejas que están por detrás de su posición, siendo distinto en cada posición. **NO PUDIENDO REPETIR PARTIDO EN UNA MISMA SEMANA.**
- Todos los partidos se realizarán al mejor de 3 sets con “tie break” en todos ellos.
- **La victoria suma 2 puntos y la derrota 1**, ya que el sistema será por puntuación; De esta manera se bonifican a las personas que disputen más partidos, primando así la participación.
- **La clasificación será individual. PUDIENDO CAMBIAR DE COMPAÑERO DE JUEGO EN CADA PARTIDO ENTRE LAS PERSONAS INSCRITAS A LA LIGA.**
- Las pelotas para el partido de ranking las pondrán los participantes.
- Los resultados se comunicarán al Coordinador de Deportes (Santi), bien en persona o bien por mail (coordinadordeportes@fernan-caballero.org)
- La “liga popular” se modificará diariamente en función de los partidos disputados por los participantes y de su correspondiente puntuación. De esta manera cada participante podrá ver, a comienzo del día, los posibles adversarios que tendrá enfrente; la elección de los partidos que vayan a disputar es decisión personal, siempre y cuando las dos personas se pongan de acuerdo a la hora de jugar.
- Habrá a disposición de los participantes, una hoja informativa con los teléfonos de los jugadores. Estará disponible en el despacho del pabellón y en las oficinas del ayuntamiento.